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 局 別 審 査 

 

１ 福 島 直 子 委員（公明党） 

 

１ 野毛山動物園の魅力づくりについて 

（１）野毛山動物園リニューアルプラン策定にあたっての視点について伺いたい。 

（２）リニューアルプランの策定と並行して先行整備する趣旨について伺いたい。 

 

２ 公園における多様な市民ニーズへの対応について 

（１）公園利用に関する市民ニーズの把握の方法について伺いたい。 

（２）大通り公園におけるパークマネジメントプランの策定をどのように進めてき 

たのか伺いたい。 

（３）公園愛護会の支援強化に向けた取組について伺いたい。 

（４）公園の利活用や魅力づくりをさらに進めていくべきと考えるが、見解を伺い 

たい。 

  

３ ハマウィングについて 

（１）見学者の受け入れ状況について伺いたい。 

（２）協賛金収入や売電収入の状況について伺いたい。 

（３）今後の風力発電事業の方向性について伺いたい。 

 

４ 内水ハザードマップについて 

（１）内水ハザードマップの周知状況について伺いたい。 

（２）内水ハザードマップの更なる活用に向けた取組について伺いたい。 
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５ 下水道の国際展開について 

（１）ベトナムハノイ市での草の根技術協力の概要について伺いたい。 

（２）草の根技術協力における成果について伺いたい。 

（３）草の根技術協力のクロージングセミナーを開催した意義、また、引き続きハ

ノイ市との良好な関係を維持する必要性について伺いたい。 

（４）今後の下水道の国際展開について伺いたい。 
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２ 宇佐美 さやか 委員（共産党） 

 

１ 三ツ沢公園再整備事業について 

（１）三ツ沢公園の再整備にかかる検討経緯について伺いたい。 

（２） 三ツ沢公園の再整備と新しい競技場建設は一体の事業という認識か伺いたい。 

（３）新しい球技場を望む声がどこからどれくらいあるのか、まず把握する必要が

あったのではないかと考えるが、見解について伺いたい。 

（４）新しい球技場を作ることへのニーズを把握しようとしなかったのはなぜか伺

いたい。 

（５）新しい球技場が本当に望まれているのか、サポーターにアンケートを実施す

べきと考えるが、見解を伺いたい。 

（６）新しい球技場が本当に望まれているのか、市民にもアンケートを実施すべき

と考えるが、見解を伺いたい。 

（７）ニーズ調査をしてから、次の段階に進むべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（８）三ツ沢公園球技場はまだ築59年で、直ぐに崩れるという建物ではないと思う

が、検討を急ぐ理由について伺いたい。 

（要望）球技場建設計画はニーズ調査と市民合意を得る手続きを必ず実施すること 

を要望する。 

 

２ 公共施設における太陽光発電設備の設置について 

（１）区庁舎の太陽光発電設備の導入状況について伺いたい。 

（２）設置されていない残りの区庁舎に対する考え方について伺いたい。 

（３）太陽光発電設備の故障にはどのように対応していくのか伺いたい。 

（４）区庁舎における太陽光発電設備の故障があった場合、区役所が所管部署とし

て修繕を行うのか伺いたい。 

（５）現在設置済みの太陽光発電設備は、常に稼働できる状態にしておくという職

員の思いが大切と考えるが、見解を伺いたい。 

（６）既存設備の維持管理は市民局、環境創造局及び温暖化対策統括本部が協力し

て進めるべきと考えるが、見解を伺いたい。 
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３ 岩 崎 ひろし 委員（共産党） 

 

１ 中外製薬戸塚町開発完了に伴う浸水被害増大対策について 

（１）地元住民の水害に対する心境をどう受け止めているのか伺いたい。 

（２）被害拡大への防止対策について伺いたい。 

（３）戸塚区周辺には整備水準を超える雨が降らないということを断言できるか伺

いたい。 
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４ 青 木 亮 祐 委員（自民党） 

 

１ 令和５年度予算総括について 

（１）令和５年度の環境創造局の予算編成に際しての所感について伺いたい。 

（２）予算編成における施策のポイントについて伺いたい。 

 

２ 公共施設への太陽光発電設備の導入促進について 

（１）公共施設への太陽光発電設備の導入に交付金を活用するねらいについて伺い

たい。 

（２）令和５年度の具体的な事業について伺いたい。 

（要望）国の交付金を最大限活用しながら、太陽光発電設備の導入を一層推進する

ことを要望する。 

   

３ 横浜市下水道事業中期経営計画について 

（１）横浜市下水道事業中期経営計画2022の推進に向けた決意について伺いたい。 

   

４ 下水道の脱炭素について 

（１）これまでの下水道事業における温暖化対策の取組について伺いたい。 

（２）脱炭素化に向けて下水道事業をどのように進めていくのか伺いたい。 

 

５ 中大口径下水道管の維持管理について 

（１）中大口径下水道管調査の進捗状況について伺いたい。 

（２） 中大口径管包括的民間委託を導入したことの具体的な成果について伺いたい。 

（３）今後の調査の進め方について伺いたい。 

 

６ 下水道の経営について 

（１）今後の下水道経営をどのように進めていくのか伺いたい。 

（要望）将来にわたり健全な下水道経営を行うため、これまで以上に徹底してアセ

ットマネジメントの取組を推進することを要望する。 
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７ 緑と花の取組と2027年国際園芸博覧会の機運醸成について 

（１）これまでの横浜みどりアップ計画の取組の成果と今後の取組について伺いた

い。 

（２）ガーデンネックレス横浜2023の春の主な取組について伺いたい。 

（３）ガーデンネックレス横浜を通して、2027年国際園芸博覧会に向けた機運醸成

を強く推進していくべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

８ 旧上瀬谷通信施設の公園整備について 

（１）令和５年度の（仮称）旧上瀬谷通信施設公園の取組内容について伺いたい。 

（２）公園整備の進め方について伺いたい。 

（３）博覧会後のまちづくりに緑や花、公園の取組をはじめ、農業振興など環境創

造局の取組を最大限生かすべきと考えるが、見解を伺いたい。 
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５ 大 桑 正 貴 委員（自民党） 

 

１ 下水道の浸水対策について 

（１）飯島地区における浸水対策の進捗状況について伺いたい。 

（２）エキサイトよこはま龍宮橋雨水幹線の進捗状況について伺いたい。 

（３）下水道による浸水対策プランの考え方について伺いたい。 

（要望）市民の生命・財産、横浜の都市機能を守っている浸水対策について、引き

続きしっかり予算を確保することを要望する。 

 

２ 下水道におけるＤＸの取組について 

（１）デジタル技術活用の具体的な取組状況について伺いたい。 

（２）ＤＸ導入に向けた今後の方向性について伺いたい。 

 

３ ハマッコトイレについて 

（１）ハマッコトイレ整備完了を向かえるにあたっての所感について伺いたい。 

（２）ハマッコトイレが災害時にしっかりと利用できるために行う取組について伺

いたい。 

 

４ 下水道資源の農業への活用について 

（１）下水道資源の農業への活用に向けた取組状況について伺いたい。 

（２）下水汚泥の肥料への活用に向けた今後の取組について伺いたい。 

 

５ 横浜都市農業推進プランについて 

（１）横浜の農業の現状に関する認識について伺いたい。 

（２）新たな都市農業推進プランで進める取組について伺いたい。 

（３）スマート農業の普及に向けて積極的に取り組むべきと考えるが、見解を伺い

たい。 
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６ 小菅ケ谷北公園におけるインクルーシブな遊び場の整備について 

（１）小菅ケ谷北公園のインクルーシブな遊び場づくりは具体的にどのように進め

ていくのか伺いたい。 

（２）小菅ケ谷北公園のインクルーシブな遊び場はどのような整備を想定している

のか伺いたい。 

 

７ 野毛山動物園のリニューアルについて 

（１）「横浜の動物園の充実」を今回掲げたことに対する所感について伺いたい。 

（２）野毛山動物園リニューアルのねらいについて伺いたい。 

（３）プロジェクトチームにより取り組む意義について伺いたい。 
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６ 荻 原 隆 宏 委員（立憲党） 

 

１ 市域全体の緑の保全と創出について 

（１）緑被率が減少し続けていることに対する認識について伺いたい。 

（２）緑の保全・創出の進め方について伺いたい。 

（要望）緑の取組を引き続きしっかり進めることを要望する。 

 

２ 子どもを育む空間での緑の創出と育成について 

（１）横浜みどりアップ計画「子どもを育む空間での緑の創出・育成事業」でのこ

れまでの取組について伺いたい。 

（要望）全面芝生化ではなくても、学校や保育園・幼稚園の敷地内に、部分的であ

っても芝生があることは、子どもたちの癒しや憩いの場となるため、今後も

取組を推進することを要望する。 

（２）小学校や保育園等での緑の取組にどのような支援をしていくのか伺いたい。 

 

３ 都心部における緑化について 

（１）横浜みどりアップ計画における都心部に緑を増やす取組について伺いたい。 

（２）地域緑のまちづくり事業をどのように推進していくのか伺いたい。 

 

４ 公園等でのボール遊びなどの出来る空間づくりについて 

（１）子どもたちが気軽にボール遊びなどができる場の確保について伺いたい。 

（２）子どもたちが気兼ねなく遊びやすいよう工夫すべきと考えるが、見解を伺い

たい。 

（３）さらなる創意工夫により、子どもたちが気軽にボール遊びができる場をこれ

まで以上に確保すべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（４）本市全体での身近な公園の充足状況について伺いたい。 

（５）今後どのように身近な公園の充足率を上げていくのか伺いたい。 

（要望）様々な工夫をしながら身近な公園の整備を推進し、子どもたちの育ちに欠

かせない運動環境をしっかり確保することを要望する。 
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５ 野毛山公園プール跡地の整備について 

（１）プール跡地の活用方法について伺いたい。 

（２）整備までに時間がかかるのであれば、プール跡地の暫定利用をさせてはどう

かと考えるが、見解を伺いたい。 

（３）野毛山地区周辺には多くの公有地があり、一体感のある再整備が行われるよ

うに、局間連携はもとより地域との連携も踏まえていく必要があると考えるが、

見解を伺いたい。 

 

６ 野毛山動物園リニューアルについて 

（１）本市の動物園は日本動物園水族館協会の調査対象になっているか伺いたい。 

（２）野毛山動物園は調査対象になっているか伺いたい。 

（３）野毛山動物園のリニューアルにあたっては動物福祉の観点を取り入れるべき

と考えるが、見解を伺いたい。 

（４）野毛山動物園のリニューアルにあたり、現場の声や市民の声をどのように聴

き、どのように活かしていくのか伺いたい。 

 

７ 小口径下水道管の調査について 

（１）小口径管のスクリーニング調査の進捗状況について伺いたい。 

（２）今後、下水道管の布設状況に応じて調査頻度を設定すべきと考えるが、見解

を伺いたい。 

 

８ 横浜駅周辺の浸水対策について 

（１）エキサイトよこはま龍宮橋雨水幹線下水道整備工事における情報発信の取組

について伺いたい。 

（２）岡野公園の開放時期について伺いたい。 

 

９ 地産地消の展開について 

（１）農産物とともに、水産物も含めた「食」全体の地産地消を進めるべきと考え

るが、見解を伺いたい。 
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